

# NGO

## Kecelakaan Toyota Rush vs Honda City di Depan Kantor Pajak Gresik, Dua Korban Alami Luka Ringan

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

Apr 4, 2023 - 21:19



GRESIK - Kecelakaan Lalulintas yang melibatkan sebuah mobil Toyota Rush vs Honda City terjadi di depan Kantor Pajak, tepatnya di Jalan Raya Dr. Wahidin Sudirohusodo, kec. Kebomas, Kab. Gresik, Selasa (4/4/2023) sekira pukul 15.15 WIB.



Berdasarkan data informasi yang berhasil dihimpun media wartabhayangkara.com di lokasi kejadian menyebutkan dalam insiden ini, sebuah mobil Terios bernopol W 1579 BL ditumpangi oleh Ali Muchsin yang berprofesi pengacara bertabrakan dengan sebuah mobil Honda City nopol W 1249 AY yang sopiri Nanang.

Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom melalui Kanit Laka Satlantas Ipda Wiji Mulyono saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com membenarkan bahwa telah terjadi kecelakaan lalu lintas.

Kecelakaan lalu lintas tersebut bermula terjadi pada saat sebuah mobil Toyota Rush bernopol W 1579 BL yang di kemudikan Eka Rahmawati Putri (29 thn) warga Jl. Kauman RT. 007 RW. 003 Ds. Gumeno Kec. Manyar Kab. Gresik dari arah barat menuju ketimur dengan kecepatan sedang.

Sesampainya Tempat Kejadian Perkara (TKP), pengemudi Toyota Rush tidak bisa menguasai setir dengan aman sehingga oleng kekanan dan naik melewati median tengah jalan dan membentur mobil Honda City bernopol W 1249 AY yang dikemudikan Muhammad Kurniawan (30) warga asal Deket permai Jl. Mangga 20 Rt. 001 Rw. 008 Ds. Deket kulon, Kec. Deket, Kab. Lamongan, berpenumpang Anisatur Rohmah (31).

Saat itu, mobil Honda City yang dikemudikan Muhammad Kurniawan (30) berjalan berlawanan arah di jalur satunya (Timur menuju kebarat ) dengan kecepatan sedang. Setibanya di lokasi kejadian terjadilah kecelakaan lalu-lintas," ungkapnya.

Akibat dari kecelakaan tersebut, pengemudi mobil Toyota Rush Eka Rahmawati Putri (29) mengalami luka ringan pada bagian punggung dan penumpang mobil Honda City Anisatur Rohmah (31) mengalami luka ringan pada bagian Kepala.

"Selanjutnya Korban kecelakaan dievakuasi ke RSUD Ibnu Sina Gresik untuk mendapatkan penanganan medis," ucap Wiji.

Guna penyelidikan lebih lanjut, kasus itu ditangani Unit Laka Lantas Polres Gresik

Anggota Unit Laka Satlantas Polres Gresik melakukan olah TKP. Guna penyelidikan lebih lanjut, kasus itu ditangani Unit Laka Lantas Polres Gresik

Setelah petugas polisi lalu lintas mengatur arus lalu lintas yang sempat merambat, arus lalu lintas kembali lancar, "pungkas Kanit Laka Satlantas Ipda Wiji Mulyono. (Jon)